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新安股份 江山股份

澳草甘膦反倾销影响甚微

新安股份

(600596)

今日披露，

2012

年

2

月

6

日， 澳大利亚海关发布立案公告， 根据

Nufarm Limited

和

Accensi Pty

公司的申请，

开始对中国的草甘膦制剂进行反倾销调查。 涉

案产品的澳海关编码为

38089300

（包括草甘

膦

360

、 草甘膦

450

、 草甘膦

570

和草甘膦

680

剂型， 不包括原粉）。 反倾销调查期为

2011

年全年， 损害调查期始自

2008

年

1

月。

公司

2011

年销往澳大利亚的草甘膦制剂总额

在

400

万美元左右。 因占公司草甘膦销售额比

重不大， 故本次反倾销调查不会对公司草甘膦

生产经营产生重大影响。

同日， 江山股份 （

600389

）公告称， 草甘

膦产品是公司的主要产品之一， 公司草甘膦制

剂未直接出口到澳大利亚市场， 该事件对公司

目前影响不大， 公司将密切关注该事件的进展

情况。 （文泰）

深振业

2.37

亿售罄所持深长城股份

深长城 （

000042

） 公告，

2012

年

2

月

7

日， 公司接到股东深振业

A

（

000006

） 发来的

《关于转让所持深长城股票的通知函》， 深振业

拟将所持有的深长城股票

1688

万股

(

占公司

股本比例

7.05%)

转让给深圳市国资委。 本次

股权转让定价为

14.02

元

/

股， 转让总金额

2.37

亿元。 股权转让完成后， 深振业将不再持有公

司股份， 深圳市国资委持有公司股份的比例将

增加至

36.80%

， 仍为公司的控股股东。

（靳书阳）

东方园林与辽宁省营口市

签

6.39

亿元合作框架协议

东方园林 （

002310

） 今日发布公告称，

2

月

6

日， 公司与辽宁 （营口）沿海产业基地管

委会签署了 《奥体中心及

36

条道路绿地景观

系统建设合作框架协议》， 协议金额约为

6.39

亿元， 占公司

2010

年经审计营业收入

14.54

亿元的比例为

43.96%

。

继去年

6

月份发布定向增发预案后， 东方

园林就披露了数起合作协议。 预案公布后仅几

日， 东方园林便公布与锦州世园建设管理有限

公司签订了估值约

11.33

亿元的战略合作协

议； 去年

12

月份， 再次公布与沈阳市签订了

数十亿的合作框架协议。

资料显示， 增发预案中， 东方园林拟以

76.55

元

/

股的底价发行不超过

1800

万股， 募集

资金

22

亿元用于绿化苗木基地建设等

5

个投

资项目。 自股东大会审议通过增发预案已有半

年多， 股价随大盘也有一波升降， 东方园林股

价最低达到

62.90

元

/

股， 而上个交易日的收盘

价为

79.98

元

/

股， 略高于增发价， 东方园林密

集公布大单， 颇有为增发护航之意。

(

王瑾

)

朗玛信息

语音增值市场空间巨大

经过

3

天的初步询价后， 二次发行的朗玛

信息 （

300288

）今日进入网下配售、 网上申购

阶段， 发行价格为

22.44

元

/

股， 对应

2010

年

发行后的市盈率为

34

倍。

有市场人士表示， 作为社区性语音增值业

务领域龙头企业， 朗玛信息将互联网理念创新

性应用于语音增值业务， 具有十分独特的竞争

优势和较强的抗风险能力， 伴随着电信增值服

务行业的蓬勃发展， 有望获得资本市场的进一

步认可。

据了解， 路演期间， 机构投资者对朗玛

信息以语音增值服务为内容、 打造跨网络大

型语音社区的发展模式表现出了极大的关

注。 另据泰尔实验室预计， 增值业务近年有

望维持

15%

以上的增速， 单从增值业务企业

来说， 收入增速有望维持

30%

左右，

2015

年

行业整体收入规模有望超过

2000

亿元， 语

音增值市场约占增值业务的

10%

左右。 也就

是说， 朗玛信息所在的语音增值市场到

2015

年有望达到

200

亿元的市场规模， 公司提升

空间巨大。

朗玛信息董事长王伟在昨日举行的网络交

流中表示， 目前， 国内从事社区性语音增值业

务的公司大部分是一些地方性运营的公司， 一

般在当地搭建平台提供语音聊天服务， 或者是

一些企业级

IVR

（互动式语音应答） 应用软件

的研发企业， 在部分省市与基础运营商合作搭

建的一些平台。 真正专注于社区性语音增值业

务研发和运营的企业较少， 尚没有与朗玛信息

在全国范围内进行全面竞争的公司。

王伟介绍说， 未来， 朗玛信息将继续在模

式创新、 内容创新等方面继续加大投入， 将目

前存在于固话和手机网络的 “电话对对碰” 系

统引入到更加海量用户的互联网领域， 将引入

语音微博、 电话大讲堂、 语音会议、 集团通

话、 语音电台、 电话红娘等内容。

(

罗平华

)

深沪上市公司

２０１１

年度主要财务指标（

12

）

处置资产先斩后奏 长航凤凰管理层涉嫌越权

证券时报记者 陈性智

见习记者 缪媛

在 昨 日 召 开 的 长 航 凤 凰

（

000520

） 股东大会上， 长航凤凰

表决通过了处置

467

艘船舶资产的

议案。 但相关处置计划却显示， 长

航凤凰去年便处置了约一半船舶。

对于上述船舶资产处置因何先斩后

奏的疑问， 公司没有作出回答。

根据长航凤凰公布的处置长江

轮驳资产议案， 公司以轮驳搭配已

经不能适应市场需求为由， 拟分两

年处置

467

艘长江轮驳资产。 截至

2011

年

6

月

30

日， 该批资产账面原

值

12.61

亿元， 账面净值

2.7

亿元，

处置收入

3.6

亿元。

在股东大会上， 证券时报记者看

到的处置计划显示， 公司在

2011

年

已处置

225

艘船舶。 处置资产行为明

显早于本次股东大会。 处置计划显

示， 去年处置的

225

艘船舶账面净值

1.2

亿元， 截至

2011

年

6

月

30

日，

出售船舶约占公司净资产的

15%

。

难道长航凤凰管理层未经股东大会决

议便越权处置了公司资产？

股东大会上另一个引起证券时报

记者注意的事项是， 公司换届选举中

公司董事名额没有变化， 但

3

名独立

董事却只选举了

2

人。 长航凤凰公司

章程显示， 公司董事会成员为

9

人，

其中独立董事

3

人。 为什么本届董事

会只选出了

8

名董事和独立董事？

对于记者的两个疑问， 公司副董

事长方卫建称股东大会后董秘会给一

个合理的解释。 昨日下午， 记者不断

试图与董秘李嘉华联系， 但直至晚上

9

时， 李嘉华仍以各种理由推托， 拒

绝回复上述疑问。

业绩未达标董事长道歉

中恒集团年内剥离地产业务

证券时报记者 马宇飞

因

2011

年业绩远低于承诺目

标， 中恒集团 （

600252

）董事长许淑

清在昨日的股东大会上向股东公开

道歉。

昨日， 中恒集团在广西梧州召

开临时股东大会， 审议关于剥离房

地产业务、 收购双钱实业股权之关

联交易等议案。 在此之前， 公司刚

刚披露了

2011

年业绩快报， 受与

山东步长医药解约等因素影响， 去

年预计实现净利润

4

亿元， 同比微

增

0.38%

； 其中第四季度单季亏损

5000

多万元。 由于这一数据远低

于公司多次承诺的净利润

6

亿元的

目标， 中恒集团股价在业绩快报发

布后遭遇连续跌停， 公司也因此受

到投资者的猛烈抨击。

董事长致歉称压力大

证券时报记者注意到， 前来参

加中恒集团临时股东大会的机构寥

寥无几， 参会者多为私募或个人投

资者， 其中不乏从北京、 浙江和广

东等地专程赶来的股东。 在会上，

业绩快报与此前承诺数据相差甚远

的原因自然成为股东们关心的重

点， 部分股东对中恒集团

2011

年

的销售数据、 高管团队提出质疑。

据了解， 中恒集团在去年初曾

制定净利润

6

亿元的年度利润指

标， 且在与步长医药解约后较长的

一段时间里， 公司或公司高管仍坚

称能完成这一指标。

资料显示，

2011

年

9

月中恒集

团在广州召开的经销商大会上， 公

司董事长许淑清曾表示， 将确保当

年完成

2

亿支血栓通注射剂的销售，

实现

6

亿元利润和年增长

20%~30%

的目标。 随后在

10

月

25

日公布的

三季报里， 公司又称将 “加强产品

的促销力度， 保证完成今年计划的

利润指标， 保障股东利益。”

但最终的业绩快报显示， 中恒集团

去年净利润预计完成

4

亿元， 且在

2011

年前三季度已实现净利润

4.5

亿元

的基础上减少了

5000

多万， 而第四季

度一直被认为是公司传统的销售旺季。

对于股东的疑问， 公司董事长许

淑清表示， 虽然去年

9

月份就与步长

完成了交接， 但具体问题的暴露却是

在随后的接收过程中。 由于清理渠道

需要时间， 影响了血栓通的销售； 同

时， 由于步长医药原有的部分库存产

品在去年

12

月中旬才进行退货处理，

来不及再次销售， 导致原来确认的收

入和利润退回， 造成单季亏损。

许淑清坦言， 与步长医药解约是

其近几年遭遇的最大打击。 “现在压

力很大， 但无论如何， 对于公司去年

未能达成业绩目标， 我要向各位股东

道歉。” 她表示。

部分地产业务有望一季度剥离

尽管股东大会上遭遇股东质疑，

但中恒集团关于剥离房地产业务、 修

订董事会议事规则、 收购双钱实业股

权之关联交易等议案仍全部获得高票

通过。

今年

1

月

17

日， 中恒集团公告

称， 根据国家政策的导向和经营环境

的变化， 决定退出房地产业务， 今后

的主业将以制药为主， 把健康、 保健

食品业发展为主要辅业。 同时， 为便

于对房地产业的剥离， 中恒集团拟将

已取得的相关土地使用权及配套资金

合计约

3.3

亿元， 增加投入至下属的

房地产全资子公司。

据中恒集团在股东会上介绍， 目

前已有交易对手与公司就房产业务剥

离进行谈判， 部分房产业务的剥离有

望于今年一季度内达成协议， 而全部

剥离则尽量在今年内完成， 具体处理

情况将及时公告。

海冰灾害再现 东方海洋壹桥苗业称未受波及

证券时报记者 魏隋明

近日， 海冰袭击渔民的报道见

诸报端， 也牵动着资本市场投资者

的心， 不少投资者开始担心相关上

市公司因海冰而受损。 但从证券时

报记者昨日的采访来看， 从事海洋

养殖的上市公司暂未受到此次严寒

波及。

厚厚的海冰看上去很美， 但对

于从事海洋养殖的渔民而言， 海冰

却令人不安， 因为扇贝、 鱼虾等海

货会因缺氧而死亡。 山东当地媒体

的报道显示， 新一轮的降温正在袭

击黄渤海区域， 除了莱州海域继续

冰封外， 海阳市丁字湾海域也出现

了十年一遇的海冰， 近万亩养殖区

一夜冰封； 辽宁当地媒体称， 胶州

湾海冰厚达半米， 不少养殖贝类因

缺氧死亡。

2010

年渤海湾的大面

积封冻曾给辽宁和山东海洋养殖业

带来了不小的打击。

在

A

股市场中， 有多家从事

海产品养殖的上市公司， 其中分布

在渤海、 黄海海域的包括好当家

(600467)

、 獐子岛 （

002069

）、 壹

桥苗业 （

002447

） 和东方海洋

（

002086

） 等。

东方海洋证券事务办公室相

关人员告诉记者： “海冰每年都有，

但公司都没有多大损失， 今年也是

如此， 这主要是因为公司海参产品

属于深水养殖。 这种深度下的海参，

一般不容易受到海冰的侵袭； 另外，

虽然大面积的冰封可使海产品因缺

氧而死亡， 但海参在冬季时节进入

休眠期， 对氧气的需求量不大， 因

此不容易出现缺氧的情况。”

壹桥苗业的情况与东方海洋类

似， 该公司证券部一位工作人员告诉

记者： “公司海参主要通过围堰、 造

礁的方式养殖， 目前生产经营一切正

常。 公司海参养殖的深度在

2

米

～9

米之间， 这种深度的海水流动性较

好， 不容易缺氧。”

据了解， 对于海洋养殖户而言，

他们最关心的是浮筏是否遭到破

坏 。 浮筏养殖相比原始的底播散

养， 主要是通过多层立体格网笼，

让海产品能充分利用不同海水层的

养分， 从而实现亩产成倍提升。 一

旦漂浮于海面的浮筏遭到破坏， 损

失将非常大， 因此每年的海冰和台

风， 都在考验着养殖户的自救能力。

在去年夏季的 “米雷”、 “梅花” 台

风中， 獐子岛的损失就达到了

1.06

亿元。

据好当家的有关人士介绍， 海冰

对海洋养殖业的影响主要集中在个体

户。 “个体海洋养殖户因为经济实力

有限， 一般无力破冰、 输氧， 因此这

些经营者的更倾向于浅水养殖， 但这

种养殖方式抗灾害能力较弱。 对于具

有规模的海洋养殖户而言， 大部分采

取底播的养殖方式， 且有足够的人力

物力进行破冰、 输氧。 因此不易受到

海冰的侵袭。” 该人士说。

欧洲严寒带旺羽绒服出口

A

股市场无主业为羽绒服的上市公司，对相关原料生产商也难产生明显利好

证券时报记者 建业

近段时间以来， 从日本到欧

洲， 人们正经历着极寒气候带来

的种种不便。 在严寒气候影响下，

春节过后， 我国对欧洲的羽绒服

出口出人意料地火爆起来。 但由

于目前

A

股市场中并无主业是羽

绒服的上市公司， 分析人士认为，

眼下这股羽绒服出口热不会对羽

绒服的其他原料生产商产生明显

利好。

浙江地区是我国羽绒服的主要

产区， 也是羽绒服出口的集中区

域。 据浙江当地媒体报道， 春节后

冬装和各种保暖用品的出口需求激

增， 欧洲进口商要求冬衣加急提前

发货和增加订货量的邮件大量发到

浙江的外贸企业手中。 由于对这种

极端天气事先没有准备， 不少企业

仓促上阵， 提前开工并加班加点

生产， 但短时间内还是无法满足

客户的需求。

浙江茂龙家纺有限公司是一

家生产羽绒原材料、 羽绒被、 羽

绒披肩等产品的企业， 产品主要

出口到意大利、 法国、 德国、 西

班牙等欧洲国家。 该公司总经理

毛凤伟告诉证券时报记者： “我

们过年后突然接到大批订单， 现

在已经召回了工人提前开工， 同

时公司目前库存的原材料也不足

以应付全部需求， 我们还需要大

规模的采购。 公司现在手头积累

的订单已经可以持续满负荷生产

到

6

月份。”

与浙江茂龙的情况相似， 浙江

地区目前还有很多羽绒服生产企业

正处于加班加点的状态。 杭州萧山

地区

100

多家羽绒产品生产企业几

乎都已经开始开足马力， 加紧生产羽

绒服、 羽绒被。 有部分家企业因为春

节因素来不及生产成衣， 欧洲客户甚

至要求先发运羽绒原材料， 再由欧洲

当地企业加工。

据记者了解， 羽绒是羽绒服生

产成本中最大的一部分。 目前市场

上主流的

90%

白鸭绒原料价格已达

到

32

万元

/

吨， 而这一原料价格在

2011

年

11

月份时仅为

29

万元

/

吨。

按一件羽绒服需要

150

克羽绒计

算， 目前每件羽绒服的羽绒成本约

为

50

元。

由于

A

股市场中暂无羽绒服生

产类的上市公司， 因此目前的羽绒服

出口热潮对上市公司是否产生直接影

响很难判断。 光大证券分析师李婕告

诉记者： “目前没有羽绒服出口类的

上市公司。 羽绒服成衣除了羽绒还有

其他原料， 比如面料大多数就选择涤

纶。 这类上市公司目前的经营状况也

不理想， 虽然短期羽绒服需求上升，

但估计不会对这些原料上市公司产生

明显的有利影响。”

而深圳一位在私募基金中从事投

研工作的人士也持这一观点， 他告诉

记者： “

A

股市场中并没有纯正的羽

绒服概念， 羽绒服出口热潮可能会对

除了羽绒外的其他原料供应商产生一

定好处， 但是影响的程度不会很大，

因为羽绒服还只是一块容量不大的细

分市场。”

公开资料显示，

2012

年

1

月我

国

PMI

为

50.5%

， 环比微升

0.2

个百

分点。 其中值得注意的是纺织服装鞋

帽制造及皮毛羽绒制品业新订单指数

高于

60%

。 在记者采访的过程中， 一

些分析人士表示， 如果严寒天气持

续， 不排除出现羽绒服之外的冬衣需

求上升的可能性。

公司

Company

郑煤机净利增长超三成

拟

10

转

10

派

1.2

元

郑煤机 （

601717

） 今日发布

2011

年年报显示， 去年公司实现

营业收入

80.6

亿元， 较

2010

年增

长

19.37%

； 实现净利润

12.13

亿

元， 较

2010

年增长

35.83%

； 基本

每股收益

1.71

元。 公司拟以总股

本

7

亿股为基数， 向全体股东每

10

股转增

10

股， 共计转增

7

亿

股， 另外每

10

股派发现金红利

1.2

元 （含税）， 共分配现金股利

8400

万元。 （林晔）

海隆软件

完成股权激励首期授予

海隆软件 （

002195

） 今日发布

公告， 公司已完成限制性股票激

励计划的首期授予工作， 授予股

份于

2

月

7

日在中国证券登记结

算有限公司深圳分公司完成股份

登记， 上市日期为

2012

年

2

月

9

日， 首期限制性股票的授予价格

为

8.95

元

/

股， 公司

7

日收盘价报

16.59

元

/

股。

资料显示， 本次激励计划海隆

软件将向

52

名激励对象授予

225

万

股限制性股票， 授予日为

2012

年

1

月

9

日， 首期授予的限制性股票自

授予日满

12

个月起至

48

个月为解

锁期， 激励对象可分别在授予日起

12

个月、

24

个月、

36

个月后分三

期申请解锁所获授的限制性股票总

量的

30%

、

30%

和

40%

。 （董宇明）

张江高科

1

亿转让

复旦张江

14.92%

股权

张江高科

( 600895)

今日公

告， 将持有的上海复旦张江生物医

药股份有限公司

1.06

亿股， 折合

14.92%

的股权分别转让给上海溢

杰投资有限公司和新企二期创业投

资企业。 其中转让给上海溢杰投资

有限公司

8000

万股， 作价

8160

万

元； 转让给新企二期创投

2591.51

万股， 作价

2643.34

万元。 复旦张

江于

2002

年

8

月在香港创业板发

行上市， 截至

2011

年

9

月底， 该

公司主营业务收入

7286

万元， 主

营业务利润

5715

万元， 净利润

614.2

万元。 （林晔）

山东海化一董事辞职

山东海化 （

000822

）公告， 公

司董事会于

2012

年

2

月

7

日收到

董事刘景孟的书面 《辞职报告》。

刘景孟因工作变动原因， 请求辞去

所担任的公司第五届董事会董事职

务。 根据 《公司法》、 《公司章程》

等有关规定， 刘景孟辞去董事职务

的申请， 自 《辞职报告》 送达公司

董事会之日起生效。 刘景孟辞职后

不再担任公司任何职务。 （文泰）

长航凤凰昨日的股

东大会表决通过了处置

467

艘船舶资产的议案

。

但处置计划显示

，

公司

在

2011

年 已 处 置

225

艘船舶

。

处置资产行为

明显早于本次股东大

会

。

难道长航凤凰管理

层未经股东大会决议便

越权处置公司资产

？

新一轮降温正在袭击

黄渤海区域

，

厚厚的海冰

看上去很美

，

但对于从事

海洋养殖的渔民而言

，

扇

贝

、

鱼虾等海货会因海冰

缺氧死亡

。


